

## **Zur Person – Roger Thill – 2. Vorsitzender der Arge L-W-F**

Gebürtiger Luxemburger, kam ich erst recht spät mit 16 zur Philatelie. Als Naturliebhaber, suchte ich mir ein entsprechendes Thema aus, die Mykologie. Das Sammeln von Briefmarken war eine tolle Ergänzung zum Sammeln der Pilze in der Natur.

Beruflich habe ich mit Finanzen zu tun, und somit war das Hobby Philatelie und Natur eine ideales Pendant zur Arbeitswelt. Mir hat es bisher viel Freude gebracht nette Menschen kennengelernt zu haben, einige langjährige Freundschaften haben sich gebildet, die ich nicht mehr gerne missen würde. Dazu gehören auch einige Mitglieder unserer Arge.

Die Pilze betreffend habe ich eine thematische- sowie eine Maximumkartensammlung, die bei den Besuchern immer grossen Anspruch findet.

Da ich zur Mykologie fast kein Material mehr finden kann, habe ich beschlossen ebenfalls die Kartoffel zu sammeln. Es gibt gutes und schönes Material, und ich hoffe, dass ich die Zeit finden werde auch diese Schätze einmal zur Schau zu stellen.

Bin auch ein Südamerikafan, aber in dem Falle, als Tourist und nicht als Briefmarkensammler. Andere Kulturen und Menschen kennenzulernen, ist meines Erachtens eine grosse Bereicherung. Diese Menschen haben oft sehr wenig, sind trotzdem glücklich, vielleicht sogar glücklicher wie wir.